

Communiqué de presse Pour diffusion immédiate

Les hiéroglyphes égyptiens au Cégep Garneau : colloque de vulgarisation scientifique

Québec, le 19 octobre 2022 – Le département Histoire-Géographie-Civilisations du Cégep Garneau organise un colloque de vulgarisation scientifique sur les hiéroglyphes égyptiens le mardi 25 octobre prochain à l'occasion du Bicentenaire du déchiffrement de la Pierre de Rosette. L'événement, qui se tiendra de 12 h à 16 h à l'auditorium du Cégep Garneau, dans le pavillon Jean-Baptiste-Cloutier, s'adresse à toute la communauté collégiale et à la population locale curieuses de découvrir l'Égypte au temps d'Hérodote, ainsi que les secrets de la langue et des écritures de l'Égypte des pharaons.

Les participantes et participants de ce colloque pourront également découvrir la splendeur de la ville antique d'Alexandrie et le génie de Jean-François Champollion, de connaître le rôle joué par Napoléon Bonaparte et d'explorer la création d'une nouvelle science, l'égyptologie. « Après l'événement, la Pierre de Rosette n'aura plus de secrets, mais elle demeurera tout de même mystérieuse », a commenté Denis Leclerc, professeur au Cégep Garneau et organisateur du colloque.

Programmation: www.cegepgarneau.ca/medias/docs/WEB/Prog_hieroglyphesEgyptiens.pdf

L'entrée est gratuite.

- 30 -

Source:

Cégep Garneau

Pour information:

Catherine Rioux, conseillère en communication Direction des communications et des relations publiques

Tél: 418 688-8310 p. 2315 ou 581 888-2199

crioux@cegepgarneau.ca